

Llega a Cuba segunda ayuda del Pnud para damnificados del huracán Matthew



La Habana, 9 nov (RHC) Un segundo cargamento del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (Pnud), llegó a la oriental provincia de Santiago de Cuba para apoyar la recuperación de los territorios afectados por el huracán Matthew.

La carga, que forma parte del denominado Plan de Acción del PNUD ante Huracán Matthew, contiene nueve mil lonas plásticas para techos y más de cinco mil colchones que serán entregados a una parte de la población de esas localidades.

El nuevo aporte complementa una primera entrega de 9 mil 700 lonas y 20 molinos que se utilizan para transformar escombros en materiales de construcción, refiere una nota de esa agencia internacional.

También detalla que más de 14 mil familias adquirirán láminas de zinc, módulos de techos y herramientas especializadas.

Ese organismo aseguró que esos implementos y materiales ofrecerán una solución duradera para la cubierta de las viviendas.

"El Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, en coordinación con las autoridades nacionales, acompaña las acciones de recuperación que dirige el gobierno en las zonas afectadas", aclara el texto.

De acuerdo con la agencia de Naciones Unidas, hasta el momento se logró recaudar 2,7 millones de dólares para el Plan de Acción del Pnud ante Huracán Matthew, gracias a fondos propios y socios de la cooperación , pero aún le queda por recolectar 7.0 millones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/111565-llega-a-cuba-segunda-ayuda-del-pnud-para-damnificados-del-huracan-matthew>



Radio Habana Cuba